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La prophétie est la preuve de Dieu
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Notre cours par correspondance est l'outil le plus important dont nous disposons pour prouver l'existence de Dieu, et nous
avons la Leçon 16 qui s'intitule, « La prophétie est la preuve de Dieu ».

Maintenant, la plupart de ces prophéties qui sont mentionnées ont été faites il y a plus de 2500 ans, et elles parlent des
nations d'aujourd'hui—la Grande-Bretagne, l'Amérique, l'Europe, les nations asiatiques, le Moyen-Orient—des nations
partout dans le monde, et ces prophéties PRÉDISENT ce qui va se passer dans ces nations. Maintenant, comment un être
humain pourrait-il réussir à faire de telles prophéties, à maintes et maintes reprises, et faire en sorte que CHACUNE d'entre
elles soit accomplie ? Je veux dire CHACUNE d'entre elles !

Maintenant la preuve est là pour nous, et nous savons qu'il y a une inspiration divine si nous avons examiné et prouvé ces
Écritures. Et nous pourrions même parler des miracles de Jésus quand Il était ici sur cette Terre. Mais les sceptiques diront,
Oh, eh bien, ils ne les croient pas. Même s'il y a des juifs et des païens non convertis qui ont eux-mêmes admis que ces
miracles se sont réellement produits, ainsi vous ne pouvez pas vraiment les prouver aux sceptiques. Et d'autres personnes
diront, Eh bien, que diriez-vous d'une prière exaucée ? Bien, certainement, ils ne prient pas Dieu et ils N'OBTIENNENT pas de
réponses, et ils n'ont jamais VÉCU rien de tel, donc ils n'accepteraient pas cela non plus.

Mais saviez-vous que la Bible SE MOQUE littéralement des sceptiques et les RIDICULISE d'une certaine façon, les DÉFIANT

simplement d'accepter le défi de Dieu et Ses prophéties et ce qu'Il dit est sur le point de s'accomplir ? Il SE MOQUE de ces
gens et Il les DÉFIE de l'affronter.

Notez ce qui est dit dans Ésaïe 41, versets 21 et 22. « Plaidez votre cause, dit l'Éternel ; produisez vos moyens de défense,
dit le roi de Jacob. (22) ...et qu'ils nous déclarent ce qui doit arriver. Quelles sont les prédictions que jadis vous avez faites ?
Dites-le, pour que nous y prenions garde, et que nous en reconnaissions l'accomplissement ; ou bien, annoncez-nous
l'avenir. » Donc ici Il dit, Écoutons VOS prophéties si vous pensez que vous pouvez en faire. Pouvez-vous faire une telle
chose ? Nous aimerions voir où sont VOS prophéties et LES examiner. Et bien sûr, ils n'acceptent jamais ce défi. Mais Dieu
fait juste SYSTÉMATIQUEMENT ces ÉTONNANTES prophéties, je veux dire des prophéties qui sont vraiment de grande ampleur, et
pourtant, ils n'acceptent toujours pas Dieu. Et alors même qu'Il fait et détruit des nations et prophétise qu'Il va le faire. C'est
quelque chose qui devrait intéresser CHACUN d'entre nous.

Mais les sceptiques regardent vraiment la Bible comme une fraude, mais chaque prophétie a été accomplie. Je veux dire,
chacune d'entre elle, et un tiers de votre Bible EST de la prophétie, et 90% d'entre elles sont pour aujourd'hui. Juste
maintenant, aujourd'hui.

Maintenant, regardez, quand vous présentez tout cela aux gens, et que vous mettez les preuves en évidence devant eux, et
que vous voyez les nations faire réellement ce que Dieu a prophétisé depuis plus de 2500 ans, eh bien, vous seriez
vraiment un peu instable mentalement pour REJETER CELA, n'est-ce pas ? Comment cela se fait-il ? Nous devons seulement
faire FACE à ceci avec honnêteté et CROIRE ce que nous voyons dans nos propres Bibles puisque cela S'EST accompli.

Herbert W. Armstrong avait ceci à dire en 1978. C'était une mauvaise période dans cette Église à ce moment-là. Beaucoup
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de ministres ne prêchaient certainement pas le message qu'ils auraient dû prêcher, et il déclara, « Les deux dernières
années les ministres n'ont pas prêché la prophétie. » Il disait cela le 21 juillet 1978, et ils étaient au milieu de la pire crise
JAMAIS vue dans cette Église. Et il disait, « J'aurai souhaité pouvoir amener nos ministres à parler sur ces prophéties. Ces
prophéties doivent être EXPLIQUÉES et prophétisées à nos gens. » Vraiment, la prophétie biblique est la meilleure preuve de la
Bible.

Notez Apocalypse 10 et verset 11 qui dit ceci, « Puis on me dit : Il FAUT que tu prophétises de nouveau sur BEAUCOUP de
peuples, de nations, de langues, et de rois. » Maintenant, Dieu nous dit, voyez encore, notre mission est CELLE-CI : « Il FAUT

que tu prophétises de nouveau », comme Herbert W. Armstrong le faisait, c'est vraiment ce que cela veut dire. Cela aussi,
est une grande prophétie, et Dieu nous COMMANDE de LE FAIRE ! Il ne dit pas, Eh bien, peut-être que ce serait une bonne idée. Il
dit, Vous DEVEZ le faire ! Cette prophétie doit être un avertissement pour ce monde, et Dieu—même si Sa propre Église a failli
—Il accomplit QUAND MÊME exactement ce qu'Il a dit qu'Il ferait. Son propre peuple s'est rebellé.

Et notez ce qui est dit dans Ésaïe 56 et au verset 9. Voici ce que Dieu dit, et Il critique ces mêmes ministres qui ont rejeté Sa
propre vérité, les prophéties mêmes de Dieu. Voici ce qui est dit au verset 9, « Vous toutes, bêtes des champs, venez pour
manger, vous toutes, bêtes de la forêt ! (10) Ses gardiens sont tous aveugles, sans intelligence ; ils sont tous des chiens
muets, incapables d'aboyer ; ils ont des rêveries, se tiennent couchés, aiment à sommeiller. » Maintenant, ceci est une
vision puissante, quand on y pense. Ici vous avez Dieu qui l'illustre à travers Ésaïe, c'est comme si vous aviez cette maison
et vous avez votre chien de garde dehors sur le porche, et là vous avez toutes ces BÊTES entourant cette maison. Je veux
dire, des BÊTES vraiment vicieuses, et ce chien est étendu là et il sommeille. Alors Dieu dit, Maintenant, regardez, si vous
devez être une sentinelle, vous devez AVERTIR AU SUJET DES MISES EN GARDE que Dieu donne aux gens ! Vous devez leur dire ce
qui s'en vient ! Si vous ne le faites pas, vous êtes comme un chien de garde, un chien muet, dit Dieu. C'est une critique
plutôt sérieuse. Il nous dit VIVEMENT ce qui ne va pas avec ces ministres qui ne font pas leur travail, et Il va certainement les
tenir responsables de cela.

Mais regardez, vous pouvez PROUVER tout ce que je dis. Ce n'est pas quelque chose que nous ne puissions pas prouver.

Notez le verset 10 d'Apocalypse 19, où il est question, je vais juste lire le dernier verset ici, « ...car le témoignage de Jésus
est l'esprit de la prophétie ». Le témoignage du Christ est l'esprit de la PROPHÉTIE. Donc si Son témoignage est l'esprit de la
prophétie, alors NOUS devrions avoir l'esprit de la prophétie, nous aussi, s'Il nous conduit, s'Il nous guide.

Notez le verset 7. Nous allons juste revenir en arrière de deux ou trois versets ici. Verset 7, « Réjouissons-nous et soyons
dans l'allégresse, et donnons-lui gloire ; car les noces de l'Agneau sont venues, et son épouse s'est préparée ». Eh bien,
maintenant, comment cette femme, cette épouse, serait-elle capable de se préparer pour le Second avènement du Christ ?
Maintenant, c'est l'une des plus grandes visions prophétiques de toute la Bible. Jésus-Christ va épouser l'Église qui
proclame Son message AVANT le Second avènement. Ils seront Son Épouse et s'assiéront sur le trône de David avec Lui. Et
Il dit, Maintenant, cette épouse s'est préparée. Eh bien, comment peut-elle faire cela ? Qu'est-ce qui la pousserait à se
préparer, qui la motiverait à le faire ? C'est parce qu'elle SAIT qu'elle est l'ÉPOUSE ! C'est vraiment une prophétie indirecte ici.
Elle a cette VISION d'épouser Jésus-Christ, et de la grande RÉCOMPENSE qu'Il va donner à Son peuple qui PROCLAME ce message.
Il dit qu'il DOIT être proclamé ! Il a PROPHÉTISÉ qu'Il avertirait Son peuple dans ce temps de la fin et lui dirait ce qui va arriver.
Maintenant, c'est une chose à laquelle nous devons TOUS réfléchir. Mais la femme ne se prépare pas tant qu'elle ne sait pas
qu'elle sera une épouse, tant qu'elle ne sait pas qu'elle sera la Mariée de Christ, la plus grande récompense jamais donnée
à aucun peuple sur cette Terre ! Maintenant, cela mérite de faire quelque chose et de se lever et de se préparer, parce que
vous allez épouser Jésus-Christ. Ces prémices sont ceux qui sont appelés à l'avance pour faire l'Œuvre de Dieu, mais ce
n'est qu'un petit troupeau, c'est tout. C'est ce que dit Luc 12, verset 32, un petit troupeau.

Et Dieu n'essaie pas de sauver ce monde aujourd'hui ! Combien de gens savent cela ? Il n'essaie pas ! Il dit dans Jean 6 :
44 que personne ne peut venir à Dieu, sauf si l'Esprit du Père l'attire. Et Il n'appelle qu'un petit troupeau. Ce n'est pas le
temps où Il essaie de sauver toute l'humanité, mais cela viendra bientôt, et je veux dire je parle de quelques petites années.

Mais aujourd'hui ce monde est dans les ténèbres et ils ne sont pas vraiment très intéressés par la Parole de Dieu. Vous
pouvez lire dans 2 Pierre 3, versets 3 et 4, où il est dit que dans les derniers jours il y aura des moqueurs. Et bien, y a-t-il
des moqueurs aujourd'hui ? Je dois dire qu'il y en a. Dieu a prophétisé qu'il en serait ainsi, et ils diront, Eh bien, où est la
promesse de Son avènement ? Montrez-moi où est la promesse de Son avènement. C'est exactement ce qu'Il fait à travers
notre message parce que nous DEVONS le faire si nous voulons servir Dieu. Et Dieu ouvre certainement la porte à un certain
nombre de personnes pour aider s'ils veulent vraiment servir Dieu de cette manière.

Maintenant laissez-moi vous donner juste la prophétie de la Bible la plus MIRACULEUSE si vous voulez parler de PROUVER cela.
Eh bien, permettez-moi de lire le titre ici. « La prophétie est la preuve de Dieu ». C'est le titre de ce cours par
correspondance. Maintenant, cette série de versets le fait vraiment.

Notez le verset 3 de Mathieu 24, « Il s'assit sur la montagne des oliviers. Et les disciples vinrent en particulier lui faire cette
question : Dis-nous, quand cela arrivera-t-il, et quel sera le signe de ton avènement et de la fin du monde ? (4) Jésus leur
répondit : Prenez garde que personne ne vous séduise. (5) Car plusieurs viendront sous mon nom, disant : C'est moi qui
suis le Christ. Et ils séduiront beaucoup de gens. » Eh bien, qu'en est-il ? Ils parlent beaucoup du Christ, mais ils ne vous
donnent pas Son message ; c'est là le problème.

Et notez ce qui est dit au verset 7, « Car nation s'élèvera contre nation, et royaume contre royaume ; et il y aura des
famines, et des pestes, et des tremblements de terre... » (version Darby). Eh bien, des pestes. Eh bien, ce serait
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certainement quelque chose comme le coronavirus, et j'ai un article, un article réimprimé sur ce sujet que je vous enverrai,
et incidemment dans notre prochain magazine la Trompette nous allons avoir quelques articles sur ce sujet. Mais ici Dieu dit
qu'il y aura des pestes, il y aura des fléaux, il y aura des virus, il y aura des problèmes COMME cela, mais tout ce que Dieu fait
est de nous dire, Regardez, si nous voulons CHANGER cela, nous avons juste à nous REPENTIR. C'est ce qu'Il nous appelle tous
à faire, chacun d'entre nous.

Au verset 8 Il dit, « Tout cela ne sera que le commencement des douleurs. »

Mais notez, voici la grande prophétie que vous avez besoin de réaliser qui DOIT être vraie, et il n'y a simplement pas moyen
que vous puissiez la contourner. Le verset 21 dit, « Car alors, la détresse sera si grande qu'il n'y en a point eu de pareille
depuis le commencement du monde jusqu'à présent », dans tous les âges. (22) « Et, si ces jours n'étaient abrégés,
personne ne serait sauvé [vivant] », selon la traduction Moffatt, « mais, à cause des élus, ces jours seront abrégés ».

Maintenant, à l'époque du Christ, Il a fait cette prophétie quand Il était sur cette Terre, et ils avaient des épées et des lances
et des armes de guerre très primitives comparées à ce que nous avons aujourd'hui. Et Il parlait de la fin de cet ÂGE. Il parlait
de notre problème numéro un, celui de la survie humaine ! On parle de la survie humaine ! Regardez autour de vous dans
ce temps de la fin. Pensez-vous que c'est notre problème numéro un ? Eh bien, ça l'EST certainement, et vous pouvez
facilement le prouver, juste en regardant un peu dans vos journaux et à la TV, et un peu d'histoire et des choses comme ça.

Mais notez ce que nous avons écrit dans la Leçon 16 de notre cours par correspondance, « Nous devons comprendre la
pleine portée de cette écriture choquante. La traduction Moffatt se lit ainsi, ‘Si ces jours n'étaient écourtés, pas une ÂME ne
serait sauvée vivante.’ La traduction Philiips déclare, ‘Oui, si ces jours n'étaient abrégés, aucun humain ne survivrait.’ La
traduction New Living le rend ainsi : ‘En fait, à moins que cette période de calamité ne soit raccourcie, la race humaine
entière sera détruite.’ » Voilà la menace de l'extinction humaine ! Est-ce notre menace aujourd'hui ? Oui ! A-t-elle déjà été
une menace pour le monde dans le passé ? Non, elle ne l'était pas. Où vous pourriez éteindre toute vie humaine sur cette
Terre ? Non, ce n'est jamais arrivé, parce qu'aujourd'hui nous avons toutes ces armes, d'abord la bombe atomique et puis la
bombe à hydrogène et ensuite nous avons les armes de destruction massive, et d'autres armes.

Et pourtant il y a deux mille ans, Jésus-Christ nous a dit EXACTEMENT ce qui allait se passer alors qu'Il était sur cette Terre.
Maintenant, comment pouvez-vous réfuter cela ? Eh bien, vous ne pouvez vraiment pas le faire. Vous ne pouvez réfutez
cela, vous ne pouvez simplement pas. Et nous avons toutes sortes de littérature ici où nous vous le prouverons, et ce cours
par correspondance, et j'espère que vous prendrez le cours par Correspondance en entier parce qu'il CHANGERA le cours de
votre vie entière d'une façon MERVEILLEUSE si vous l'étudiez avec un esprit ouvert.

Daniel 12 et versets 8 et 9 dit que les prophéties de Daniel ne seraient pas compris à SON époque. Dieu les lui donna, Il dit :
Va, Daniel, car ces paroles seront tenues secrètes et scellées jusqu'au TEMPS DE LA FIN, le temps dans lequel nous vivons
MAINTENANT.

L'Apocalypse parle également de ce même sujet. Apocalypse 5 et verset 1. Tout est scellé jusqu'au temps de la fin,
maintenant, et cela a été descellé. Vous devriez lire ma brochure sur Daniel dévoile l'Apocalypse. Daniel a simplement dit
qu'il ne comprenait pas ce que c'était. Et je vous dirai que la Leçon 16 du cours par correspondance vous explique vraiment,
en détail, cette image de Daniel 2. Et si vous étudiez CELA, vous verrez toutes SORTES de prophéties qui ont été tout à fait
accomplies. De toutes SORTES !

Ensuite dans Éphésiens 3 et verset 5 il est question de, « Il n'a pas été manifesté aux fils des hommes dans les autres
générations, comme il a été révélé maintenant... » en ce temps de la fin. Et certainement durant tout le reste de l'histoire,
après la première venue du Christ certaines choses intéressantes se sont aussi produites, et quelque chose que vous
pouvez vraiment prouver.

Mais voici une autre citation, « La structure de toutes les prophéties de la fin des temps se trouve dans ces deux livres de la
Bible qui ont été descellés dans les derniers jours. » Apocalypse et Daniel. C'est pourquoi j'ai écrit la brochure sur Daniel
dévoile l'Apocalypse. Nous DEVONS comprendre cela. Cette image explique l'histoire de TOUS les empires humains qui ont
régné sur cette Terre, et qui EXISTERONT jusqu'au Second avènement, et nous devons comprendre cela.

Eh bien, nous allons lire juste quelques versets ici dans Apocalypse 1 où il est dit, encore une fois, ce sont aussi des
prophéties, et il est question des sept églises qui existeront, depuis la première venue du Christ jusqu'à Son Second
avènement. Maintenant, c'est dans le livre d'Apocalypse ici, donc c'est évidemment un sujet de la prophétie, les sept ères
de l'Église de Dieu, et remarquez ce que cette Église fera. Au verset 12, « Je me retournai pour connaître quelle était la voix
qui me parlait. Et, après m'être retourné, je vis sept [lampes] d'or », devrait-on lire. (13) « ...et, au milieu des sept [lampes],
quelqu'un qui ressemblait à un fils d'homme, vêtu d'une longue robe », donc c'est Jésus-Christ en plein MILIEU de cette
véritable Église de Dieu, la vraie Église de Dieu. Il est juste au milieu d'elle ! Et là il y a une lampe dans ce monde de
ténèbres. Une lampe brûle à cet endroit. Il y a une LUMIÈRE pour ce monde si seulement ils la VOYAIENT et commençaient à
CHANGER leurs vies. Toutes ces plaies et ces terribles armes destructrices et tout ça, tout serait résolu rapidement si nous
laissions seulement Dieu nous guider. Maintenant, c'est ce qu’il faudra pour les arrêter. Rien d'autre ne les arrêtera jamais.

Et Son visage était comme le soleil quand il brille dans sa force, et cela nous en dit long sur cette grande lampe. Le verset
20 dit, « Le mystère des sept étoiles », ou les sept anges, un sur chaque ère de l'Église, « que tu as vues dans ma main
droite, et des sept [lampes] d'or. Les sept étoiles sont les anges des sept Églises, et les sept [lampes] sont les sept
Églises. » Vous voyez, chacune a une lampe et une lumière pour ce monde pour lui montrer la façon de résoudre tous ces
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problèmes, que ce soit le coronavirus ou N'IMPORTE laquelle de ces plaies qui viennent sur nous. Dieu a dit dans l'Ancien
Testament que si nous Lui obéissions, Il ne nous frapperait pas de ces maladies qui frappent le monde. Il veut que nous
soyons un EXEMPLE pour le monde, spécialement l'Amérique et la Grande-Bretagne et la nation juive, parce qu'elles eurent,
bien des bénédictions que vous pouvez également prouver qui furent RÉVÉLÉES ABSOLUMENT MIRACULEUSEMENT à l'humanité dans
ce temps de la fin.

Mais il n'y a qu'une seule Église, dit Dieu, où vous trouverez ce petit troupeau unique, où vous trouverez cette lampe qui
BRILLE tellement dans ce monde de ténèbres. Voilà sur quoi nous devons nous concentrer.

Voyez, le Christ a dit, Je bâtirai Mon Église, et les portes de la mort ne prévaudront point contre elle. Elle sera toujours là.

Où iriez-vous ? Disons, si vous deviez être une sentinelle, une sentinelle de Dieu, que feriez-vous ? Eh bien, iriez-vous voir
les nouvelles télévisées, ou les journaux de ce monde ou des magazines ? Non, voyons ce que Dieu dit à Sa sentinelle de
faire. Verset 7, d’Ézéchiel 33, « Et toi, fils de l'homme, je t'ai établi comme sentinelle sur la maison d'Israël. Tu dois écouter
la parole qui sort de ma bouche, et les avertir de ma part. » En d'autres termes, Dieu ne nous envoie pas aux sources de
nouvelles de ce monde. Il dit ; Venez à la Bible, regardez dans la Bible et Je vous montrerai EXACTEMENT ce qui s'en vient.
Tout ce que vous avez besoin de savoir sera juste là.

Il continue en d'autres passages comme Jérémie 23 et Il parle au sujet des faux prophètes, et ils trouvent simplement cette
idée DANS LEURS ESPRITS et DANS LEURS CŒURS, et ils ne vont pas vers la Parole de Dieu pour y trouver le message, ils ne vont
pas dans Sa Bible, qui est Sa Parole inspirée. Tout ceci est PROUVÉ, vous voyez, PROUVÉ pour nous, et Dieu veut que nous le
comprenions aujourd'hui.

Encore une fois, le titre est La prophétie est la preuve de Dieu ; c'est le titre de ce cours par correspondance.

Et ensuite au verset 33, « Quand ces choses arriveront—et voici, elles arrivent !—ils sauront qu'il y avait un prophète au
milieu d'eux. » Mais encore une fois, vous voyez, leur seule façon d’apprendre c’est par l'EXPÉRIENCE de ces terrible plaies et
problèmes auxquels nous faisons face, même l'EXTINCTION humaine ! Et nous ne nous tournerons pas ENCORE vers Dieu.

Revenez, revenez, dit Ézéchiel 33 et verset 11. Revenez, de votre mauvaise voie ! Dieu appelle CHACUN de nous à se
REPENTIR, et nous ne comprenons pas la repentance dans ce monde, je vous le dis. Nous ne la comprenons pas.

Le verset 9 de Jérémie 28 dit, « mais si un prophète prophétise la paix, c'est par l'accomplissement de ce qu'il prophétise
qu'il sera reconnu comme véritablement envoyé par l'Éternel. » Autrement dit, les faux prophètes viennent en parlant de
paix, et de paix, et nous allons avoir la paix, nous allons avoir « cette » belle chose et tout ira très bien. Dieu dit, eh bien,
quand le prophète dit quelque chose et que cela s'accomplit, vous SAVEZ que Dieu a envoyé cet homme pour vous avertir, et
vous donner la chance d'échapper à tous ces problèmes que nous voyons autour de nous dans ce monde.

Il dit dans Amos 2 qu'Il a suscité Ses propres prophètes, et maintenant ils disent, Ne prophétisez pas. Mais Il a dit, regardez,
si Dieu révèle Ses secrets à Ses serviteurs, les prophètes, et ensuite Il dit dans ce temps de la fin, Qui NE prophétiserait ?
S'ils savent cela. Qui PEUT seulement rester là et ne rien faire s'il connaît ces choses ? Ceci parle du propre peuple de Dieu.

J'espère seulement que vous DEMANDEREZ notre Cours par correspondance. Nous avons 34 Leçons et nous vous enverrons
la Leçon 1 pour commencer, et je veux vous dire qu'il n'y a aucun endroit sur cette Terre où vous allez comprendre votre
propre Bible, comme par ce Cours par correspondance. Il est simplement REMPLI de merveilleuses leçons tirées directement
de votre Bible. Il ne vient pas d'un homme ! Il n'est d'aucun homme, il vient de Dieu !
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